

月刊 新翔タイムズ

第85号
新翔タイムズ
編集室
発行・熊野新聞社

新翔マナーアップガールズ誕生

新宮警察から委嘱

交通安全啓発へ取り組み



自転車についての道路
交通法一部改正にともな
い、新宮警察署が企画、

発信した県下初の取り組み
「マナーアップ推進リ
ーダー」に本校女子バ
レボール部8人が任命さ
れこのたび新宮警察署長
より委嘱を受けました。

本校女子バレーボール
部のチームポリシーは、
地域に愛され地域に発
信、貢献できる部活動を

目指すことで、「マナー
アップ推進リーダー」募
集の案内を本校で受信し
た後、全員一致でリ
ーダーに立候補しまし
た。7月6日(月)には
新宮警察署で中道署長か
ら直接委嘱状を授けら
れた。この「新翔マナー
アップガールズ」たちは今

後、交通安全啓発のため
のグッズ配布をはじめ、
動画発信やパフォーマン
スなど自分たちでもアイ
ムを注いでいます。

交通安全啓発のため
のグッズ配布をはじめ、
動画発信やパフォーマン
スなど自分たちでもアイ
ムを注いでいます。

■メンバーのコメント
▽峯本杏里さん(2年・キャプテン)
事故やルール違反をなくせるようにがんばりたいです。

▽竹原知亜希さん(2年・副キャプテン)
私たちの呼び掛けで少しでも事故がなくなるようにしたいと思っています。多くの人に自転車のルールを知ってもらえるように呼び掛けたいです。

▽星山瑞希さん(2年)
自転車での事故の危なさをみんなに知ってほしいです。

▽福田瑞希さん(2年)
自転車の事故やルールをみんなに守ってもらえるように、活動や呼び掛けをしていきたいです。

▽山口美怜さん(2年)
自転車のルールを知ってもらい、自転車の事故がなくなったらうれしいです。

▽仲宗根彩那さん(1年)
少しでも多くの人に自転車のルールを知ってもらいたいです。

▽橋爪野乃加さん(1年)
私たちの活動や呼び掛けで、少しでも多くの人にちゃんと自転車の乗り方マナーを教えていきたいです。

▽黒木優奈さん(1年)
私たちの活動で多くの人にちゃんと新しい自転車のルールを知ってもらい、少しでも事故やルール違反が無くなればよいと思います。リーダーとしてがんばります。

▽別所宏美教諭
アドバイザーとして、選手の考える活動などをサポートしていきたいです。これをきっかけに新宮の自転車マナーの向上につなげられたいです。

「防犯と非行」

県警本部生活安全部少年課が教室

7月13日(月)5限目、1年生(153人)を対象に非行防止教室を開きました。そして逮捕から家庭裁判所までの日数や少年院の種類なども教えて頂き、犯罪であるという意識が更に高まりました。

また学校は学力や体力を向上させるだけでなく、友達を作ったり、思いやりを育んだり、集団生活やルールを守ること

ろだと話をして下さりました。非行に走る前にまず思い止まるのが大切で、「深呼吸」「友達を止めること」が大切であると学びました。

更に「いじめ」「スマホ・インターネット」「薬物乱用」の話も頂きました。特にいじめは命に関わる問題であること、インターネットでは「見ない、会わない、書き込まない」ということを学びました。自分ではちょっとしたことのつもりでも、犯罪になる可能性があるので、重大な話をまとめて下さりました。



進路見据え科目選択

1年生系列説明会

7月21日(火)夕刻、1年生保護者を対象に1年度(2年次)での系列選択に向けて説明会を開きました。校長のあいさつに続いて、教務部長、学年主任から系列選択について資料を用いた概要、詳細について説明を行いました。総合学科である本校は生徒一人ひとりの進路に対応べく、教養、建設技術、ビジネス、情報の4系列を設置しています(本年度入学生より「地域文化系」を廃止し、4系列として)ました。2年次より共通選択A・C、系列選択D・G、自由選択H、3年次で系列選択J・N、自由選択O・Rと多岐にわたる選択科目の中から進路を見据えつつ系列に沿った科目を選択していくこととなります(本校では約90種類の選択科目を用意しています)。今後の進路実現に向け最初の選択となる2学期の系列決定について、参加された保護者の皆さんもメモなどをとりつつ熱心に聞き入っていました。

総合学科とは？
普通科と専門学科を総合する学科で1994年より制度化されました。特色としては、
▽幅広い選択科目の中から生徒が自分で科目を選択し学ぶことが可能であり、生徒の個性を生かした主体的な学習を重視し

3年ぶり校歌高らかに

1回戦突破、2回戦惜敗も堂々の戦い

硬式野球部



・紀北農芸戦はエースで3番の3年舟崎選手の投打に渡る大活躍で3対1で見事勝利し、紀三井寺球場に3年ぶりに新翔高校校歌が高らかに響きました。平成19年に「新翔高校」と校名を変更して以来、夏の大会念願の2勝目となりました。

なヒットで同点とされましたが、その直後の9回に3番舟崎選手の右中間3塁打で逆転、さらに相手のバッテリーミスで3点を奪い逃げ切りしました。後半相手に奪われかけた勝負の綾をもう一度しっかりと取り寄せ、15人全員でナイスゲームの日の応援に地元新宮から応援に駆けつけた体育系クラブ(ラグビー、ハンドボール、バス

台風接近のため1日順延となりコンディション作りに苦労した3回戦市和歌山戦。残念ながら優勝校に押し負けたことになんげと挑戦し、新翔らしいはつらつとしたプレーで追いつ追われつ緊張した好ゲームを展開しました。

初回いきなりの先制点は許したものの、2回、相手のミスにつけ込みかさすり同点とする。4回には7番山本拓選手の左中間への豪快なツーランホームランなどで一時は4対2とリード。この日ははるばる駆けつけてくれた約50人の体育系クラブを中心とする有志の応援生徒や保護者、学校関係者を含め、一塁側アルプスタンドは大いに盛り上がりを見せました。

7回裏にはじわじわりと自力を発揮した相手に再度逆転をゆるす展開となりましたが、随所に好プレーも飛び出し、強豪校相手に十分に互角の戦いを演じました。

今年大会東牟婁地方に唯一の勝利をもたらした強豪校とあわやの大接戦を展開するなどさわやかで力強い「新翔スタイル」で球場の応援団や地元東牟婁地方を大いに盛り上げ元気づけてくれました。

那智勝浦吹奏楽団の皆さんをはじめ応援をいただいたすべての関係者の方々に感謝の意を表したいと思います。ありがとうございました。

▽建設技術系列「道路、橋、トンネル、ダムなどを造るための知識や技術を習得し、社会での「ものづくり」を実現できる人材を育成します。

▽ビジネス系列「社会で必要とされるビジネスの基礎基本である簿記、情報処理、ワープロ、計算等の力を身に付けた人材を育成します。

▽情報系列「コンピュータの基本的な仕組みやソフトウェアの使用法などを理解し、ビジネスに関わる人材を育成します。

▽情報系列「コンピュータの基本的な仕組みやソフトウェアの使用法などを理解し、ビジネスに関わる人材を育成します。

▽情報系列「コンピュータの基本的な仕組みやソフトウェアの使用法などを理解し、ビジネスに関わる人材を育成します。